



Mercredi 11 décembre 2024 - Communiqué de presse

Pour une politique qui place les besoins de la population au centre des priorités

La République et Canton du Jura dispose d'un budget 2025, fruit d'un compromis responsable. Ce budget, équilibré malgré des contraintes financières importantes, marque une victoire pour une politique qui place les besoins de la population au centre.

Le Parti socialiste jurassien salue l'accord conclu avec les autres partis, et plus particulièrement le Centre, qui permet de corriger deux mesures injustes proposées dans le budget 2025. Grâce à des recettes compensatoires, nous avons pu éviter des coupes préjudiciables et défendre un budget socialement juste et responsable.

Priorité aux soins à domicile et à la solidarité

Nous nous réjouissons que les soins à domicile soient préservés et que la quote-part demandée aux patients reste inchangée, un enjeu crucial pour garantir une prise en charge digne et de qualité pour nos aînés et les personnes vulnérables. Cette décision s'inscrit dans une stratégie cohérente de maintien à domicile, évitant ainsi un report de charges sur les hôpitaux et EMS qui aurait été à la fois coûteux et inefficace.

De plus, le maintien de la subvention de CHF 3.- par repas à domicile pour 2025 est une mesure essentielle. Elle allège les charges des bénéficiaires, soutenant ainsi une politique sociale forte et évitant une dégradation des conditions de vie de celles et ceux qui comptent sur ces services.

Un appel à une utilisation raisonnée des parts de la Banque nationale suisse

Nous restons cependant vigilants quant aux pressions que ces décisions pourraient exercer sur les futurs budgets cantonaux. A cet égard, le Parti socialiste jurassien insiste sur l'importance d'affecter de manière responsable les montants versés par la Banque nationale suisse au canton. Ces fonds exceptionnels doivent être utilisés stratégiquement pour consolider les futurs budgets et garantir des prestations publiques durables.

Nous refusons qu'ils servent à combler des déficits ponctuels, mais prôtons leur affectation à des projets cohérents et au renforcement des réserves cantonales. Une telle approche prévient des coupes drastiques et assure une stabilité financière à long terme, au bénéfice de toutes et tous.

Enfin, nous appelons l'exécutif à considérer que les mesures déjà refusées par le Parlement dans le cadre du plan équilibre, et confirmées comme telles dans ce budget, ne doivent plus être réintroduites. Il est temps d'ouvrir un dialogue constructif et respectueux des besoins de la population.

Groupe PS au Parlement jurassien

Contact

Loïc Dobler, président du Groupe PS au Parlement jurassien, 079 265 94 84